



ウチナーグチ大会の様子

しまくとうばの普及を

問 日常生活の中でしまくとうばを使うことが大事である



大 城 勝



問 来庁者にハイサイ、ハイタイと、しまくとうばの挨拶で窓口対応ができるのか。

副町長 しまくとうばの挨拶は、親近感が湧き、雰囲気を和やかにする効果がある。しかし、深刻な相談等の来庁者もおられ、場合によっては失礼、不愉快な思いをさせてしまうことも考えられる。しまくとうばでの挨拶の対応は難しい。

問 本町のしまくとうば普及の取り組みをどう考えるか。

町長 町民が日常生活の中でしまくとうばを使っていたらいいことが大事だと思う。

問 照屋交差点の車両進入禁止用安全ポールが朽ちている。早めの設置ができないか。

副町長 県南部土木事務所に要請を行い、現場を確認して修繕するとの回答を得た。

副町長 停止白線の再表示は、与那原署に要請する。

問 40歳以上の歯科疾患実態調査をしたことはあるか。

副町長 ありません。

問 特定健診時に歯の健診も一緒にできないか。

副町長 特定健診機関での対応もな

いので難しい。

問 8020運動(80歳で20本歯を残す)を目標として町はどのような取り組みをしているか。

副町長 今年度から健康増進事業による歯周病疾患健診の実施を予定している。

きないか。

副町長 県南部土木事務所へガードレール等の設置及び管理について要請する。



ガードレール設置を要望する南星中学校前

照屋交差点の交通安全を

問 本町のしまくとうば普及の取り組みをどう考えるか。

町長 町民が日常生活の中でしまくとうばを使っていたらいいことが大事だと思う。

問 照屋交差点の車両進入禁止用安全ポールが朽ちている。早めの設置ができないか。

副町長 県南部土木事務所に要請を行い、現場を確認して修繕するとの回答を得た。

副町長 停止白線の再表示は、与那原署に要請する。

安全で安心なまちづくりを

問 南星中学校前より津嘉山保育園までガードレールが設置されていない。早急に設置できないか。また、国道507号津嘉山バイパスの歩道にガードレールの設置がで

副町長 しまくとうばの挨拶は、親近感が湧き、雰囲気を和やかにする効果がある。しかし、深刻な相談等の来庁者もおられ、場合によっては失礼、不愉快な思いをさせてしまうことも考えられる。しまくとうばでの挨拶の対応は難しい。

問 照屋交差点の車両進入禁止用安全ポールが朽ちている。早めの設置ができないか。

副町長 県南部土木事務所に要請を行い、現場を確認して修繕するとの回答を得た。

副町長 停止白線の再表示は、与那

原署に要請する。

新たなバス路線を

問 国道507号津嘉山バイパスに那覇市と八重瀬町具志頭等を結ぶバス路線の開通要請ができるか。

副町長 新たなバス路線の開通の要請を行う。

答 齢周病疾患検診の実施を予定している

町民の8020運動を目指して



金 城 好 春



QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。